
城事2017年6月22日 星期四

编辑：钟建军 美编：李艳梅 校对：周宣刚 C03

近日，莱阳公路局以打造文明样板
路为契机，投入资金 3 6 0万元，组织养护
人员对国道 2 0 4 烟上线莱阳段实施绿化
苗木补植。据公路局养护科科长李磊介
绍 ，为 更 好 地 完 成 绿 化 提 升 工 作 ，该 局
以改善公路沿线环境为切入点，与美丽
乡 村 建 设 、环 境 整 治 工 作 有 机 结 合 ，为
群众出行营造畅、安、舒、美的公路通行
环境。

昨 日 ，记 者 在 国 道 2 0 4 绿 化施工 现
场看到，几十名工人正分成多个作业组
在 进 行 绿 化 抚 育 工 作 ，大 家 分 工 协 作 ，
干得热火朝天。“国道 2 0 4绿化项目开工
以来，我局按照‘因地制宜’的原则实施
绿化调整，充分利用地形特点进行合理
布 局 ，既 保 持 公 路 绿 化 美 化 ，有 统 一 的
景观风格，又使不同路段的绿化美化形
式亮点各具特色。”李磊向记者介绍道，

“实施绿 化 项 目 过 程 中 ，我 们 抢 抓 项 目

施工 黄 金 期 ，合 理 调 整 工 作时间 ，确 保
了项目顺利进行。”截至目前，共栽植樱
花、木槿、锦带等各类苗木 8万余株。

在接下来的养护管理过程中，该局
将以此次活动为契机，全力做好绿化提
升 各 项 工 作 。“ 我 们 会 根 据 天 气 情 况 ，
实 施 路 肩 草 皮 种 植 ，计 划 铺 设 草 皮
1 5 0 0 0 平 米 ，切实完 善“ 绿 色 廊 道 ”。对
绿化苗木的管理，我们会及时安排养护
人 员 做 好 苗 木 防 盗 、防 损 工 作 ，并 做 好
苗木后期管护工作，提高苗木的成活率
和 保 存 率 。”李 磊 说 ，“ 同时，我 们 将 坚
持‘ 预 防 为 主 ，防 治 结 合 ’，切实做 好 后
期路树病虫害防治工作，对部分长势茂
盛的 苗 木 ，会 及时进 行 修 剪 ，避 免 遮 挡
行车视距影响行车安全，进一步巩固和
提 升 整 体 路 域 环 境 和 安 全 的 行 车 环
境。”

(通讯员 乔媛媛 姜彦汝 )

莱阳公路局全力打造公路“绿色廊道”

招远赴上海举行招商推介会，56家企业到场洽谈

332200亿亿元元““四四新新””好好项项目目抛抛来来橄橄榄榄枝枝
本报6月21日讯(记者 钟

建军) “搞不懂，山东的这个
县级市为何能在上海滩淘到这
么多好项目、大项目。”上海一
位企业家为此惊呼。玫瑰里，是
上海的一站式婚庆胜地，见证
了无数浪漫爱情。6月21日，来
自“中国金都”招远玲珑山下的
一群“淘金客”，在这里淘到了
好“姻缘”：招远市人民政府、招
远(国家级)经济技术开发区在
这里举行招商推介会，与56家
企业进行了洽谈，达成投资意
向320亿元，签订正式合作协议
的5家，项目总投资57亿元。

“这些签约项目涉及全域
旅游、高分子新材料、生命健
康、新一代电子设备和生产性
服务等产业，都是上海经济转
型升级亟需的好项目，也都是
新技术、新产业、新业态、新模
式的‘四新’项目。招远有魄力、
有办法。”这位参会的上海企业

家感叹。
招远为何能在上海淘到这

么多好项目？与世界500强企业
合作了20多年的招远企业家刘
光瑞说，秘籍是“诚、情、园、商”
四个字。“招远人真诚、重感情，
招远规划了一流的国家级产业
园区，打造了一流的营商环境，
才让这些好项目‘动心’。”刘光
瑞是山东鲁鑫贵金属有限公司
董事长。1995年，鲁鑫与世界500
强企业——— 德国贺利氏集团合
资成立贺利氏(招远)贵金属材
料有限公司。经过20多年的发
展，公司已经成为全球最大、最
先进的半导体键合金丝生产、制
造、销售与研发的中德合资企
业。鲁鑫也从首饰加工转型新材
料供应商和IT服务商，生产的键
合金丝广泛应用于微电子、移动
通信和航空航天等领域。

“贺利氏与招远企业合作
20多年，一直处于蜜月期。招远

市委、市政府为企业的发展营
造了透明与稳定的政策环境，
和亲商、爱商、尊商的经营环
境。招远是我们在华投资的福
地，也是我们进一步投资的首
选地。”贺利氏大中华地区总部
总裁艾周平博士说，“相信今天
签约的这些企业都能在招远有
良好的发展。”

其实，招远与上海的合作
由来已久。作为中国“金都”，其
出产的黄金大部分都要在上海
期货交易市场完成交割，两地
企业间的投资、参股等合作也
非常密切。2006年12月8日，招金
矿业在香港成功上市，豫园商
城、复星集团位列前三大股东。

复星集团总裁、豫园商城
董事长徐晓亮说：“复星与招远
13年的合作，给我们印象最深
刻的是招远市委、市政府的勤
政、廉洁、高效。这是一个服务
型、学习型政府。”复星旗下的

星景资本正积极与招远探讨合
作成立50亿规模的PPP基金和
股权投资两只基金，支持招远
市基础设施建设及企业发展，
让招远成为亚洲的金都，世界
的金都。

推介会签约的这些项目与
招远动能转换的路径高度契
合，是招远优化产业布局、实现
新旧动能转换的新引擎。“总面
积14万平方米的双创中心，目
前已经建成，我们与上海初平
电子商务有限公司签署协议，
由他们负责整体运营。招引电
子商务、金融、高新企业、教育
培训等项目，补齐招远现代服
务业的短板。”招远经济技术开
发区招商四局局长杨光说。

“招远黄金年产量、已探明
储量均占全国的1/10以上，居
全国县级市首位，是全国首个
自产黄金超百万两县市，名符
其实的‘金都’。”招远市副市长

李万平在推介时说，招远籍少
将以上军衔的将军有80多位，
其中有4位上将，成就了招远

“地下产黄金，地上出将军”的
美誉。招远还是“龙口粉丝”的
发祥地和主产地，在国内最早
引进栽培“红富士”苹果。

招远产业扎实、经济活跃。
现已培育形成黄金、轮胎及汽
车零部件、电子信息、机械装备
制造和食品加工五大主导产
业，打造了“招金”“玲珑”“双塔”

“金宝”等一系列中国驰名商标
和名优产品。招远经济技术开
发区规划建设了中德高科技产
业园、新旧动能转换促进中心、
黄金创意产业园等一批专业招
商园区，会上重点做了推介。

“世界经济看中国，中国经
济看上海。我们希望上海的优
秀企业和人才都能到招远投资
兴业。”李万平在推介会上抛出
橄榄枝。

烟烟台台市市旅旅游游摄摄影影协协会会成成立立

本报6月21日讯 (记者 秦雪丽
通讯员 曹阳) 为推动烟台旅游事业
繁荣，整合烟旅游行业摄影力量，宣传
推介烟台旅游资源，近日，由烟台市的
摄影爱好者倡导发起筹建成立烟台市
旅游摄影协会，协会成立当天，社会各

界人士赠送书法、绘画等作品，恭贺烟
台市旅游摄影协会成立。作为一个摄
影爱好者团体，与旅游的完美结合，必
将促进推动烟台旅游业的发展，从影
像的视角诠释烟台的美，推广烟台旅
游品牌发展。

本报6月21日讯(记者 秦雪丽
通讯员 高景健 李玲) “像我

们这种上班族，下班时间比孩子放
学时间晚，孩子小不放心让他自己
回家，每天接孩子放学确实让我们
两口子很犯愁。”市民陈女士无奈地
说。陈女士的烦恼正是很多家长的
心声。恒丰银行蓬莱支行与蓬莱市
民政局近日联合主办的蓬莱市首个

“公益创投”项目———“四点半工程”
则为解决这一问题提供了一个全新
的思路。

日前，恒丰银行蓬莱支行主要
负责人与蓬莱市民政局领导共同为

“四点半工程”揭牌。恒丰银行蓬莱
支行与蓬莱市爱心服务站进行了支
票交接仪式，为“四点半工程”提供
了全面资助，以实际行动为社会公

益事业尽一分绵薄之力。
“四点半工程”是蓬莱市爱心服

务站与蓬莱市民政局发起的一项爱
心公益项目：每天下午四点半后，通
过设立公益托管校区为孩子提供一
个安全舒适、健康成长的学习环境，
由专业老师开展作业辅导和益智游
戏，为忙于工作的双职工家庭解决
了后顾之忧。

近年来，恒丰银行蓬莱支行以
践行社会责任为己任，在做好金融
服务的同时向社会奉献爱心，主动
参与各类社会公益慈善活动。恒丰
银行蓬莱支行相关负责人表示，今
后恒丰银行蓬莱支行在履行经济职
能的同时，将一如既往地践行社会
责任，通过开展各类爱心活动，与社
会共享发展成果。

恒丰银行蓬莱支行与蓬莱市民政局启动“公益创投”项目

““四四点点半半工工程程””公公益益托托管管放放学学后后的的孩孩子子

特特检检快快讯讯

召开推进“两学一做”会议
近日，烟台市特检院党支部召

开支部党员大会，会议部署了推进
“两学一做”常态化制度化工作，为
保证此次会议内容落实到全体党
员，特检院通过视频会议的方式，8
个工作站党员同步参加会议并学
习。(通讯员 金鹏)
三项举措服务万华

烟台特检院与万华化学烟台生

产基地签订的长期战略检验合作协
议，初次有效期至2021年12月31日。
在协议期间，特检院通过设立重点
部门、推行联合检验和错峰检验三
大举措，切实减轻企业负担，提高国
际竞争力。(通讯员 金鹏)
组织培训

近日，烟台特检院组织65名机电
类检验人员，对《TSG N0001-2017场
(厂)内专用机动车辆安全技术监察
规程》进行标准宣贯培训，并结合新
规程要求进一步规范了检验工作。
(通讯员 金鹏)


	J03-PDF 版面

